
CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO DE ASSIS 
e-mail: casadosconselhosdeassis@ hot mail.com tel : 18 3302 5555 

COMDURB 
MlllllCIPJO DE ASSIS 

1 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
2 DESENVOLVIMENTO URBANO DE ASSIS - COMDURB. Aos onze dias do 
3 mês de abril do ano de dois mil e dezoito, às 17h00min, na sala de reuniões da 
4 Casa dos Conselhos, situada à Rua Cândido Mota, nº 48, nesta cidade de 
5 Assis , realizou-se mais uma reunião ordinária do Conselho Municipal de 
6 De!;envolvimento Urbano de Assis - Comdurb, com a presença dos seguintes 
7 conselheiros: Titulares: Guilherme de Oliveira (Poder Executivo), Clodoaldo de 
8 Almeida (ONG), Rosângela Cavallini da Silva (Clubes de serviços), José André 
9 dos Santos (Associação de Moradores) e Márcio Alves da Costa 

10 (Comunidade). Suplentes: Paulo Celso Moreira Barbosa (Energisa), Geraldo 
11 Antonio Miranda (Associação de Moradores) e Archimedes Becheli Filho 
12 (Comunidade). Justificaram a ausência os conselheiros Gustavo Roberto 
13 Dias Tonia (Poder Executivo), André Luis Agio (Poder Executivo), Júlio Antonio 
14 Paschoalino (Sabesp) e José Ronaldo Piotto (Sabesp ). O Presidente 
15 Guilherme Oliveira, cumprimenta aos presentes e inicia a reunião: 1. Pequeno 
16 expediente - A leitura e aprovação da ata da reunião ordinária de 14/03/2018 
17 será realizada na próxima reunião por estar incompleta. 1. Correspondências 
18 recebidas: Não houve. li. Correspondências enviadas: 1. Ofício 01/18 de 
19 02/04718 para Ora. Mônica Tucunduva Spera Manfio. Assunto: Processo 
20 Digital nº 1006162-28.2015.8.26.0047. 2. Ofício 02/18 de 02/04/18 para Dr. 
21 Andte Luiz Damasceno Castro Leite. Assunto: Processo Digital nº 
22 1002116-93.2015.8.26.0047. 3. Ofício 03/18 de 02/04/18 para Ora. Lígia 
23 Vasconcelos Machado Silva. Assunto: Resposta ao Ofício 52/2018 -
24 SMNJ. Ili. Fala dos Conselheiros: Os conselheiros, de uma maneira geral, 
25 manifestaram a preocupação com o andamento da revisão do Plano Diretor e 
26 decidiram por enviar ofício ao Prefeito José Fernandes indagando sobre o 
27 est~gio em que se encontram os trabalhos que vem sendo elaborado pela 
28 comissão nomeada para desenvolver tal revisão. Lembram também que no 
29 final de 2016 este Conselho autorizou o uso de até R$ 250.000,00 para a 
30 contratação de empresa especializada para executar esse serviço, valor que 
31 acabou não sendo utilizado para tal fim. O conselheiro Márcio Alves da Costa 
32 sugere a formação de uma equipe para acompanhar a revisão do Plano 
33 Diretor. IV -:- Ordem do dia: Plano Anual de Trabalho (Artigo 32 do 
34 ref~imento Interno) - metodologia e comissão. Com relação a este item 
35 muito se discutiu, mas não se chegou a um consenso, ficando de ser melhor 
36 estudado. Concluída as discussões o Presidente Guilherme Oliveira agradeceu 
37 a participação de todos encerrando a reunião. Nada mais havendo a tratar eu , 
38 Archimedes Becheli Filho, Secretário Ad-hoc, lavrei a presente ata que, após 
39 lida e aprovada por todos, será devidamente assinada. Assis, 11 de abril de 
40 2018. 
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